

EL CAUDILLO

recibe a los
representantes de

CHILE, JAPON Y COSTA RICA

Madrid, 20.—Hoy han presentado sus cartas que le acreditan como representantes de sus países respectivos cerca de S. E. el Generalísimo Franco, el Embajador de la República de Chile y los Ministros del Japón y Costa Rica.

Madrid ha engalanado sus calles por las que habían de pasar los representantes, desde las residencias diplomáticas de dichos países hasta el Palacio de Oriente y las banderas de España y de los países chileno, japonés y costarricense han lucido juntas y juntas también han recibido las aclamaciones del pueblo madrileño, al paso de los representantes diplomáticos de Chile, Japón y Costa Rica. — CIFRA.

LA RECEPCION

Madrid, 20. — S. E. el Jefe del Estado ha recibido en el Palacio Nacional, al Embajador extraordinario y plenipotenciario de Chile, don Hernando Figueroa, quien efectuó la presentación al Generalísimo de sus cartas credenciales.

El Generalísimo llegó al Palacio nacional a las once y cuarto de la mañana. En la Puerta del Príncipe le rindió honores una Compañía de la Guardia exterior.

El Embajador salió del Hotel Ritz, acompañado por el introductor de Embajadores, señor Barón de las Torres y escoltado por la guardia mora de caballería, a quien precedía una sección de motoristas del Ayuntamiento.

En la plaza de la Armería rindiéron honores al Embajador dos Com-

pañías de Infantería con bandera y música que interpretó el himno nacional chileno.

Seguidamente el señor Figueroa pasó al salón del trono, donde se en contraba el Generalísimo, con el Gobierno, la Junta Política el Consejo Nacional y las Autoridades de la región militar, así como representaciones de las casas militar y civil de Su Excelencia.

DISCURSO DEL EMBAJADOR

El Embajador de Chile pronunció a continuación un discurso en el que hizo constar la satisfacción de su Gobierno, que con este acto consolida con España su tradicional amistad. Hizo resaltar las relaciones entre los dos países. Se refirió después a los vínculos de origen que unen a los países americanos con España y expresó la satisfacción con que se han visto en Chile los intentos del Gobierno español y su actual preocupación por los problemas americanos.

DISCURSO DEL CAUDILLO

S. E. el Jefe del Estado contestó con las siguientes palabras:

“Señor Embajador: Al recibir de vuestras manos las cartas autógrafas de S. E. el Presidente de la República de Chile, que os acreditan como Embajador extraordinario y plenipotenciario de vuestro país, cerca de nuestro Gobierno he escuchado frases plenamente unidas, con nuestros más cálidos anhelos.

Para mí, para mi Gobierno y para el pueblo español entero, nada es más grato que el mantenimiento y la consolidación de nuestra amistad con Chile, amistad nunca disminuida y a pesar de algunas situaciones transitorias que no llegaron a empañar las relaciones cordiales, sino que han sido a la larga, motivo de explicación de razones profundas entre hermanos.

Efectivamente, señor Embajador, ha surgido en España, en cuanto se refiere a la hispanidad ya los complejos problemas de la hora presente, un estilo nuevo, ágil, juvenil, potente y audaz. Eso, naturalmente, se debe a un estado de conciencia, a un carácter propio de volver a los mejores tiempos y una idea clara de lo que España y América son en el mundo y de lo que significa la unidad del mundo hispánico. Este aspecto nuevo, ciertamente, nada tiene ni quiere tener que ver con aquel que por largos años se situaba exclusivamente en la vida muerta de la literatura exterior, de los viejos juegos florales de la Raza.

Así, pues, quiero aprovechar los términos de afecto con que recogéis nuestra idea actual de la Hispanidad, para detenernos un poco en ella en medio de la confusión que a la claridad y limpieza de nuestro propósito han querido oponer gentes interesadas en frustrar toda realización grande al servicio de este ideal de conciencia y de espíritu indivisible. Para ello, no tengo más que referirme a cuanto repetidamente nuestro régimen ha dicho y hecho sobre este gran problema. La creación del Consejo de la Hispanidad tiene el propósito fundamental de asegurar la continuación y eficacia de la idea y obra del genio español, restaurando la conciencia unitaria del mundo hispánico, llevando como fin la convivencia de España y cada uno de los países americanos. Todo este espíritu ha de irse recogiendo en las disposiciones comple-

Nos damos cuenta — dice — que en cuanto se refiere a hispanidad ha surgido un nuevo estilo ágil, juvenil, potente y audaz, que, en medio de las vicisitudes del mundo, hundido hoy en la más tremenda convulsión ha conseguido encontrar la correspondencia de nuestro país.

Admiramos a España amamos vuestra Patria y vuestro pueblo. Al expresar nuestra admiración y cariño por España he de ofrecer realizar en todos los aspectos tanto los espirituales como los materiales la unión más estrecha entre vuestro país y el nuestro. En el aspecto económico hemos de efectuar un atento estudio a fin de coordinar nuestras producciones, acrecentar, incrementándolas las actividades comerciales e industriales, facilitando las comunicaciones y el movimiento comercial por acuerdos de mutua conveniencia trazando, en fin, un programa que realice la penetración completa comercial entre nuestros pueblos.

mentarias de la Ley citada y ya se ha expresado de manera rotunda ante nuestra Falange, en ocasión memorable, esperando que pronto sea realidad, la constitución en América de otra rama del Consejo de la Hispanidad que trabaje con la de España todo el vasto panorama de unas relaciones mucho más hondas que las que existen actualmente entre pueblos de la misma sangre.

El pueblo hispánico ha sido un algo único e indivisible, pleno de entendimiento universal, en el que son partes iguales España y cada uno de los pueblos americanos libres, independientes y soberanos. Largo y difícil es el camino; pero más largo y más difícil fué el primer viaje que obtuvo

el espléndido resultado de dar América a España y España a América.

Lo mismo que vuestro Gobierno ha recordado el Gobierno de España en estos días, el cuarto centenario de la fundación de Santiago de Chile.

Azares de la situación del mundo nos han impedido sumarnos a la celebración solemne, pero en la memoria de todos están escritos los nombres de Valdivia y de sus soldados y en nuestro corazón la gratitud a vuestro Gobierno por la exaltación que en Chile se está haciendo de aquella hora gloriosa de aquellos hombres, que son tanto vuestros como de España.

Todo esto puede daros más que la confianza, la certidumbre, señor Embajador, de hallar en el Gobierno la más amplia colaboración para la función que os ha sido encomendada.

España corresponde con toda generosidad a estos sentimientos que me transmitís del pueblo y del Gobierno chileno. Cuantas facilidades sean necesarias para lograr la más estrecha unión entre nuestros países, lo mismo en la coordinación económica, industrial y comercial que en el aspecto de la comprensión, las encontraréis en España. Podéis estar seguros, asimismo de que esta colaboración será útil en pro de la unidad hispánica, que Chile como España, tiene la voluntad de realizar.

Nosotros sabemos, mejor que nadie, porque nuestro pueblo es varío, que de la más rica variedad puede brotar la unidad más potente, cuando por sobre aquella se eleva un firme sentido unitario de su Historia”.

ENTREVISTA

Terminados los discursos el nuevo Embajador se dirigió a un salón contiguo al salón del Trono, con S. E. el Jefe del Estado y con el Ministro de Asuntos Exteriores. La entrevista duró cerca de media hora.

Al salir del Palacio Nacional, el Embajador de Chile fué despedido con los mismos honores que a su llegada. — CIFRA.

LOS DEL JAPON Y COSTA RICA

Madrid, 20. — A continuación del Embajador de Chile, presentaron sus cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado, los Ministros del Japón y Costa Rica. — CIFRA.

HUNDIMIENTO DE UNA CASA DE TRES PISOS

HAY QUINCE MUERTOS Y VEINTE HERIDOS

Madrid, 20. — Anoche se produjo un tremendo hundimiento en la casa número 138 de la calle de Toledo que ha costado la vida a quince personas y ha originado heridas de gravedad a cinco. Esta casa estaba denunciada por las autoridades como ruinosas;

pero siete familias se habían refugiado allí. Inmediatamente de producido el trágico hecho comenzaron los trabajos de descombro. Durante toda la noche y hasta de madrugada continuaron apareciendo cadáveres. A las dos de la madrugada habían sido extraídos catorce: siete mujeres, cinco niños y dos hombres.

Hacia las primeras horas de hoy apareció un cadáver más, que hace la suma de quince, y desgraciadamente se teme que han quedado más víctimas entre los escombros.

La casa era de tres pisos; se desplomó sobre el sótano, en el que también vivían gentes humildes. — CIFRA.

ENTIERRO DEL SEÑOR GARAY

Madrid, 20. — En la tarde de hoy, se ha verificado el entierro de don Alfonso Garay, hermano político de S. E. el Generalísimo, al que asistieron los Ministros de Asuntos Exteriores, Ejército, Marina, Justicia, Obras Públicas y Educación Nacional, el Embajador de España en Lisboa, don Nicolás Franco y varios hijos del finado.

En la numerosísima concurrencia figuraban diversas autoridades y Jeraquías del Movimiento, Generales y Jefes y Oficiales del Ejército y de la Marina. — CIFRA.

Rezando por la paz

Washington, 20. — Ante el Capitolio se han manifestado numerosas mujeres contra la ley de ayuda a la Gran Bretaña.

Las afiliadas diversas Asociaciones de Madres de familia, se arrodillaron en el centro de la plaza y rezaron por la paz.

FUERTE CICLON EN

Gibraltar

Zozobran numerosas embarcaciones y se destruyen dos hidros

Algeciras, 20. — Persiste el temporal de lluvia y viento que azota toda la costa de la provincia. Los daños causados en toda esta región por el ciclón que hemos padecido son mucedios y la gente de mar manifiesta que hacía tiempo no se conocían temporales tan furiosos, ni jamás conocieron tanta insistencia de los vientos huracanados.

Gibraltar ha sido tal vez uno de los puntos de esta zona que más ha sufrido pues en su puerto militar, donde estaban fondeados numerosos barcos de diferentes tonelaje han zozobrado muchas embarcaciones pequeñas y han sido averiados numerosos vapores de los apresados por la Marina británica.

Se han hundido también en aquel puerto dos grandes barcazas cargadas de municiones que recientemente habían llegado de Londres y dos hidros que se hallaban fondeados a poca distancia se destruyeron entre sí, arrastrados por el viento. Otros dos vapores han embarrancado en la playa de la Línea de la Concepción, así como otros varios que en la misma plaza se encuentran. — CIFRA.

APOLO

GRANDIOSO ESTRENO

CIFESA presenta la gran producción nacional,

El Genio Alegre

De la popular obra de los Hermanos QUINTERO con Leoca día Alba, Concha Catalá, Lolita Astolfi, Antonio Vico, Fernando F. de Córdoba y Alberto Romea.

El Domingo día 23, gran función infantil a las 11 de la mañana.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION

para los damnificados de Santander

Suma anterior...	1.685'00
Don Francisco Barrientos ...	5'00
Doña Ana Ferner de Barrientos ...	2'00
Niños Ramón, Fernando y Francisco Barrientos Duarte.	3'00
D. Eduardo Tapia y señora...	5'00
D. Juan Rosso ...	100'00
Grupo de Regulares de Ceuta número 3 ...	9.214'80
D. José García Saiz, Hijo y Hermanos ...	50'00
D. Francisco Moreno Ramírez ...	25'00
Señores Baeza Hermanos ...	2.000'00
Doña Matilde Escudero Espinosa...	15'00
D. Jesús Luque Arto ...	25'00
D. Ricardo Enriquez ...	100'00
Suma y sigue ...	13.229'80

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Febrero de 1941.

El Delegado,
Fernando Barrón.

HERNIADO

Evite los peligros y molestias de su hernia con el insuperable **SUPER COMPRESOR HERNIUS AUTOMATICO**, maravilla mecano-científica, que, sin trabas, tirantes ni engorfo alguno, vencerá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad, sexo o profesión. **HERNIUS** construido exprofeso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes, estaremos en **CEUTA** en el Hotel Atlante el día 23 del corriente. **NOTA:** En Tetuán el día 22 en el Hotel Nacional. Visita de 9 de la mañana a 2 de la tarde.

Casa Central: **GABINETE ORTOPEDICO "HERNIUS"**. - Rambla Cataluña, 34. 1.º **BARCELONA**

ANUNCIOS BREVES

CGMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

VENDO Radio Philips. Dueñas, 2.

COMPRARIA un carrillo manual de mutilado. Vendo un aparato de radio marca Atwater - Kent, siete lámparas. Razón en esta Redacción.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros DE CEUTA SUBASTAS

Se celebrará el día 27 y siguiente si fuere preciso, subasta pública, desde las 18 a las 20 horas, en la forma reglamentaria, de las alhajas, ropas y efectos vendidos en 31 del pasado Diciembre, poniéndose de manifiesto las referidas prendas, los días 24, 25 y 26 anteriores, desde las 18 a las 20 horas en las oficinas de esta Entidad, calle Isabel Cabral número 9. Ceuta, a 20 de Febrero de 1941.

LA DIRECCION.

NOTAS DEPORTIVAS

Los ascensos y descensos en la Liga

Aun son muchos los aficionados que no conocen la forma en que se verifican los ascensos y descensos de una a otra división de Liga, y como creemos interesante su publicación, vamos a darla a conocer con el objeto de que, próxima la terminación de aquella, puedan formar idea sobre los equipos, cuyos puestos inestables deban participar.

La segunda división la forman dos grupos de doce clubs cada uno. Los equipos que se clasifiquen en primer y segundo lugar de cada grupo, formarán otro nuevo de cuatro que jugarán una fase final. De esta fase ascienden a primera división, los que se clasifiquen en primero y segundo lugar, y los tercero y cuarto, jugarán promoción para la primera división a partido único en campo neutral, de la siguiente forma: El clasificado en el once puesto de la primera división contra el cuarto de la fase final de la segunda división, y el doce de la primera, contra el tercero de la fase final de la segunda división. De esta forma en la temporada próxima la primera división de Liga tendrá catorce equipos o sea, los diez que quedan al bajar automáticamente los dos últimos, más los primero y segundo de la fase final de la segunda división, y los dos que venzan en los partidos de promoción.

Descenderán a tercera división los clubs que en cada grupo de la segunda ocupen el doce lugar, y ascenderán a segunda división, los clasificados en los lugares primero y segundo de la fase final de la tercera división Zona B. Los clubs que obtengan el once lugar en cada uno de los grupos de la segunda división se eliminarán a partido único en campo neutral, con los clasificados en tercer lugar de la fase final de cada una de las Zonas A. y B. de la tercera división, jugando el once del primer grupo de la segunda contra el tercero de la fase final de la Zona A. y el once del segundo grupo de la segunda división contra el tercero de la fase final de la Zona B. de Tercera división, pasando los vencedores, a formar parte de la segunda división, en el grupo respectivo.

CHE.

EL PARTIDO DEL DOMINGO

La referencia que recibimos ayer de nuestro colaborador Gaintchuriz queta, ha sido plenamente confirmada.

En efecto, el próximo domingo, vuelven a enfrentarse los eternos rivales Ceuta y Africa, y, animados del mejor deseo, se proponen dar una gran tarde de fútbol, a la afición ceutí.

Este partido, va a ser decididamente patrocinado por el Ilmo señor Alcalde don Jacinto Ochoa, y, el codiciado premio para el vencedor, será una hermosísima copa donada por el Municipio.

Los hinchas de uno y otro equipo, se hallan entusiasmados, y es seguro que el Estadio ha de registrar un gran lleno, pues la rivalidad de ambos equipos, es seguro que ha de originar el que en lucha noble y deportiva por conquistar la preciada recompensa, hagan recíprocamente todo lo posible por obtener el triunfo.

Aun es demasiado pronto para que hablemos de alineaciones, pero por las referencias que tenemos, ambas sociedades deportivas se disponen a poner en la lid sus mejores elementos, para que el triunfo no se les escape de entre las manos. Pugna que a todos nos alegra, pues se ve el entusiasmo que por el deporte sienten, y nos las prometemos muy felices, al presenciarse tan interesantísimo encuentro.

Compañía Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

- PIGADURAS:** Superior, Flor de az. Día La Rifeña
- CIGARRILLOS:** Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters
- CIGARROS:** Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

MUTUA DE CEUTA Seguros, Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA-LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

Alta Comisaría de España en Marruecos

Secretaría General. Sección de Personal

AVISO

En el Boletín Oficial de la Zona correspondiente al 10 del mes en curso se publica la relación de los aspirantes que solicitaron tomar parte en el concurso que se anunció para desempeñar cargos de AUXILIARES PROVISIONALES hasta que tengan lugar las oposiciones para ingreso en el Cuerpo General Administrativo, por la categoría de Auxiliar 2.º

Se hace público por si alguno de los que no hayan tomado conocimiento del Boletín Oficial resultará perjudicado por alegar algún derecho que no se haya tenido en cuenta en momento oportuno.

Tetuán, 19 de Febrero de 1941.

EL SECRETARIO GENERAL,
TOMAS GARCIA FIGUERAS.
RUBRICADO.

De interés para los condecorados

Todos los citados en la siguiente relación deberán dirigirse a la Capitanía General de la primera región, sección segunda, Estado Mayor, expresando el Cuerpo y unidad en que han servido y su actual residencia, con el fin de remitirles las condecoraciones que les han sido concedidas:

Sargentos: Modesto Jimeno, Tomás Moreno García, Emilio Jiménez Jiménez, Emilio García Lage, Hipólito Moreno Navas, Mariano Díaz Encenar, Eugenio Tunaz Riveiro, Elías Serrano, Félix Lacalle Urra, Heliodoro Hernández Lozano, Ildefonso Prades Fuster, Francisco Villar Candao y Gumersindo Campos, Tío.

Cabos: José Francisco Fernández, José Mendoza Fernández, José Norza Enero, José Norza Tejero, Francisco Ballester Durán, Pedro Catalán Sancho, Gil Jaime, Francisco Román Román, José García Cobos, José García Aisa, Luis Vela Serrano, Germán Redondo Gómez, Emilio Dieste Villa, Marcelino Otero Domínguez, Ramón Aratal, Gerardo Alvarez Santoso, Damián Lázaro, Juan Ucedo Sánchez, Antonio Bermejo Pérez, Luis Terraza Sánchez y José Báez Vega.

Voz de Falange

DELEGACION LOCAL DE EX - COMBATIENTES

Aviso

Por el presente quedan citados todos los camaradas ex - combatientes pertenecientes al ramo de chóferes, mecánicos, herreros, forjadores, fontaneros, herradores, relojeros, electricistas y ferroviarios, para que se pasen por las oficinas de esta Delegación, a partir del 21 hasta el 26 del presente mes de las 18 a las 20 horas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 20 de Febrero de 1941.

El delegado de Ex - combatientes Actal.

CEPILLOS

para

ROPA
CABEZA
CALZADO
UÑAS y
DIENTES

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almisa 6. Tl. 548

El nacional - sindicalismo dará a cada productor una vivienda digna de su esfuerzo.

KYKUCHY
Lo mas *ELEGANTE*

CEUTA

En la tarde de ayer fué prestado un importante servicio por agentes afectos a la plantilla de Investigación y Vigilancia de nuestra ciudad.

Al quemadero de Santa Catalina, habían sido llevadas por los funcionarios municipales, siete reses vacunas que habían llegado muertas en una importante expedición que para el abastecimiento de Ceuta llegó el día anterior.

Dichas reses, después de haber sido despellejadas, fueron rociadas de gasolina quedando allí abandonadas, hasta que se procediera a su cremación.

Los mencionados agentes, hallándose incidentalmente próximos al lugar citado, observaron que había varias personas que se dedicaban a cortar carne de las mismas, por lo que seguidamente llegaron hasta el sitio en que las reses se hallaban y procedieron a la detención de los individuos que pretendían aprovechar aquella carne para su alimentación, resultaron ser cinco y llamarse José Fernández Sánchez, Francisco Belmonte García, Manuel de la Concepción Romero, José Góngora y Góngora y Viente Noguera Tortosa.

Conducidos a la Jefatura de Policía, en la declaración prestada manifestaron que habían pretendido tomar parte de aquella carne, sin intención de venderla y si solamente para usarla ellos, cuando fueron sorprendidos por los agentes y detenidos.

Del hecho se dió cuenta al Excelentísimo señor Delegado del Gobierno, pasando las diligencias practicadas al Ilmo. señor Magistrado, Juez de Primera Instancia para que en su vista, tomase las providencias que considerase ajustadas a la Ley, y poniendo los detenidos a su disposición.

PETICION DE MANO

El pasado día 19, ha sido pedida la mano de su bellísima hija Carmen, a la señora viuda de Prieto, doña Carmen Trujillo, para el capitán de Aviación don Fernando Lucas Martínez, por los señores don Fernando Lucas Pomares, coronel de Infantería, y doña Angeles Sánchez.

La boda ha sido fijada para fecha próxima, y por tal motivo, los futuros esposos están recibiendo muchísimas felicitaciones.

ASOCIACION DE LAS JOVENES DE ACCION CATOLICA

A pesar de lo desapacible del tiempo, las jóvenes de Acción Católica dando pruebas de un temple de espíritu admirable, acudieron el miércoles a la conferencia de la Campaña Pro-Seminario.

Versó el tema sobre "El Sacerdote Ministro del perdón". Lástima que verdades tan hermosas y consoladoras no lleguen a los oídos de todos los cristianos.

Pero no hay que perder la esperanza, pues la directiva de la Asociación de las jóvenes de Acción Católica, junto con la presidenta de las Hijas de María de los Padres Agustinos, trabajan de acuerdo con la autoridad eclesiástica para organizar en las primeras semanas de Cuaresma una tanda de Ejercicios Espirituales, a los que serán invitadas todas las jóvenes de Ceuta.

La tercera conferencia se celebrará (D. M.) esta tarde a las 7 y media en el Centro de la Asociación.

DENUNCIAS

Por la Comisaría de Investigación y Vigilancia se tramitaron ayer las siguientes denuncias:

Don Antonio Delicado Roldán, por sustracción de una manta, y de Ro-

SEPELIO DE
Don Ramón Jiménez Escanero

En el día de ayer a las 13 horas, tuvo lugar el sepelio del Delegado Local de Sanidad de F. E. T. y de las JONS, Médico Forense y de la Beneficencia Municipal don Ramón Jiménez Escanero, de cuyo fallecimiento en la noche del 19 dábamos ayer cuenta.

Los pliegos colocados en la mesa situada en el domicilio del extinto, se llenaron rápidamente, pues al sepelio acudió Ceuta entera.

A la hora indicada, rompió marcha el fúnebre cortejo, que se inició con el clero Parroquial del Sagrario, con Manga y Cruz alzada, siguiendo a continuación el cadáver, que había sido depositado en hermosa caja de caoba, sobre cuya tapa había una soberbia talla del Crucificado.

Dicha caja era llevada por el personal afecto a la casa Constantino Cosío, hijo, y durante el trayecto se relevaron varias veces.

Seguían al féretro, las personas que integraban la presidencia, que se hallaba compuesta por el Director espiritual del fallecido, canónigo de la Santa Iglesia Catedral don Francisco García Cruzado, hermano político don Vicente Cosío, Ilmo. señor Alcalde de la ciudad y Jefe local del Movimiento, camarada Jacinto Ochoa, Ilmo. señor Magistrado, Juez de Primera Instancia don Pedro de Benito, representante de la Cámara de Comercio don Remigio González, Juez Municipal don José María Trujillo, Ilmo. señor Auditor de División, Jefe del Ejército de Marruecos don Federico Socasau y Jefe Honorario Local del Movimiento, camarada Emilio Pelegrina.

Sobre la lujosa carroza-estufa automóvil, habían sido depositadas las siguientes coronas, todas ellas de flo-

res naturales, traídas expresamente de Tánger: Colegio de Médicos de Ceuta, Jefatura Local del Movimiento, Ayuntamiento de Ceuta, familia Trujillo, Sindicato de Transportes, Empleados y obreros de la casa Constantino Cosío, hijo, y familia del extinto.

Acompañaban también al cadáver en la conducción a la última morada, una enorme cantidad de personalidades de alta significación en el elemento civil y militar, hallándose representadas igualmente todas las entidades del Estado, Municipio, así como de las fuerzas vivas de la ciudad, que constituían una extraordinaria manifestación de duelo.

El cortejo, subió por la calle de José Antonio Primo de Rivera, y siguiendo por la calle de Camoens a la de Falange Española llegó a la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, en donde le fueron rezados responsos.

Al finalizar estos continuó su marcha por la expresada calle de Falange Española, hasta llegar a la Plaza del Alcázar de Toledo, en donde se despidió el duelo.

Acompañaron el cadáver hasta el cementerio de Santa Catalina, una gran cantidad de personas amigas del extinto y familia doliente, quedando el cadáver en el Deposito del Cementerio, hasta las cinco de la tarde en que se le dió cristiana sepultura en el panteón de familia.

EL FARO, en cuya redacción, administración y talleres, contaba con gran número de amigos, al asociarse al justo dolor de su inconsolable viuda y familia, desea a todos la resignación cristiana necesarias, para soportar con resignación tan irreparable pérdida.

KYKUCHY
Perfume misterioso

sario Díaz Espinosa, por no devolver a Laarbi Ben Kadur diferentes prendas que le entregó para su lavado.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 3; defunciones, 2; matrimonios, 2.

VIAJEROS

Han salido para la Península el propietario don José León de Carranza y el comerciante don Francisco Hidalgo Redondo. Feliz viaje.

CLINICA DE URGENCIA

En este Centro fueron asistidas ayer: Juan Guerrero, de una herida contusa en la región plantar del pie

izquierdo, y Juan Pizarra, de otra, cortante, en un dedo de la mano derecha, leve, salvo complicación.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de Melilla se encuentran detenidos dos despachos dirigidos desde Ceuta a nombre de Matías Pajares, barrio Calvo Sotelo y José Martín, músico Tercio.

A BARCELONA

Dentro de breves días marchará a Barcelona, acompañado de su familia, el empleado de la Compañía General de Carbones de esta plaza don Antonio Badía.

NOTABLE MEJORIA

Se encuentra en franca mejoría de la grave dolencia que durante una temporada le ha tenido enfermo nuestro particular amigo el gerente de la Casa Cabrera don José Martín, lo que nos alegra.

TETUAN

LOS MUSULMANES NOTABLES DE LA CIUDAD OBSEQUIAN CON UN TE AL EXCMO. SR. SECRETARIO GENERAL

Los musulmanes notables de la ciudad y elementos intelectuales hispano-arábigos de la capital del Protectorado deseando felicitar a S. E. don Tomás García Figueras con motivo de la concesión de la alta recompensa, premio "Francisco Franco" que en atención a su notable libro "Marruecos" recientemente le ha sido adjudicado, le obsequiaron en la tarde de ayer a las cinco con un bien servido te a la usanza del país, acto que se celebró en el suntuoso palacio del Chambelán de S. A. I. el Jalfifa de la Zona.

Con el homenajeado asistieron Su Excelencia el General Asensio, Excelentísimo señor Gran Visir, Ministros de Justicia y Bienestar, Habus, delegados de los distintos servicios de la Zona, alto personal jalfifano, autoridades regionales y locales, tanto españolas como musulmanas, directores de enseñanza, de centros e institutos y otras distinguidas personalidades de las distintas actividades locales.

Con la gentileza y amabilidad que le caracteriza hizo el ofrecimiento y los honores Sid Bricha, acompañado de otros musulmanes notables, siendo todos exquisitamente atendidos.

El señor García Figueras expresó sus más sentidas gracias por la celebración del acto, que resultó, como antes decimos, agradabilísimo por todos conceptos.

DECRECE EL TEMPORAL

En la tarde de ayer a primera hora comenzó a decrecer el temporal que durante varios días y con enorme violencia ha asolado esta región y plaza, retirándose las aguas del Martín a su cauce normal y restableciéndose algunas de las comunicaciones que temporalmente y como consecuencia de las lluvias y viento habían tenido que interrumpirse.

A la hora que enviamos esta información a Ceuta la tarde está francamente bien y de seguir así la noche, hoy disfrutaremos de sol y calma que en verdad ya es un poco razonable.

Ojalá no nos equivoquemos en nuestros optimistas propósitos, pues Febrero hará todavía alguna de las suyas.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA AVISO

Se saca a concurso libre, una plaza de Auxiliar-Mecanógrafo de la Delegación Provincial de Tesorería y Administración, en esta Plaza, retribuida con el sueldo anual de CUATRO MIL PESETAS (4.000).

Las bases de este concurso, se encuentran a disposición de quien pueda interesarle, en las Jefaturas Locales del Movimiento en la Zona y Plazas de Soberanía y en la Conserjería de ésta Jefatura Provincial.

El Plazo de admisión de instancias, finalizará el próximo día 1.º de Marzo.

Tetuán, 14 de Febrero de 1941.
EL JEFE PROVINCIAL.

Café Las Campanas

El mejor de todos. Tueste diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

KYKUCHY
SE IMPONE

+

EL SEÑOR

D. LEONARDO JIMENEZ DELGADO

Auxiliar facultativo de Obras Públicas.
Falleció cristianamente el día 13 de Febrero actual a los 35 años de edad.
D. E. P. A.

El Ilmo. señor Delegado de Fomento y compañeros y amigos del Servicio de Obras Públicas.
Sus desconsolados padres y hermanos:
RUEGAN a sus amistades asistan al solemne funeral que por el eterno descanso de su alma tendrá lugar, mañana, sábado, día 22 del corriente a las nueve y media de la mañana en el templo de Nuestra Sra. de las Victorias por cuyo favor le vivirán eternamente agradecidos.

Tetuán, 21 de Febrero de 1941.

Comunicados oficiales de guerra

UN DESTRUCTOR INGLES ALCANZADO POR LAS BOMBAS. - OTROS BUQUES RECIBEN DAÑOS IMPORTANTES

INGLES

El Cairo, 20. — Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas Británicas:

"Somalia italiana: Nuestras tropas han atravesado el río Juba después de rechazar los contraataques enemigos. Las operaciones en esta región se desarrollan favorablemente. En los demás frentes sin novedad". — EFE.

Londres, 20. — Comunicado del Ministerio del Aire y del de Seguridad Interior:

"Durante las primeras horas de anoche, los aviones enemigos atacaron una ciudad del sur del país de Gales. Las bombas de gran potencia explosiva causaron daños en numerosas casas y locales comerciales, pero las bombas fueron inutilizadas inmediatamente. Ninguno de los incendios provocados alcanzaron serias proporciones, y todos ellos quedaron apagados en las primeras horas de la mañana. Entre las víctimas hay algunos muertos. Se registró un fuerte ataque en la región londinense. Hubo algunos daños. El número de víctimas fué reducido. Hubo pocos muertos.

También cayeron bombas sobre otros lugares del Sur de Inglaterra y sobre una ciudad de Escocia oriental. En algunos casos se produjeron daños, pero el número de víctimas señalado a consecuencia de estos incidentes son poco importantes. La mayor parte de las víctimas fueron ocasionadas en un punto de los condados vecinos a Londres. Todos los raids terminaron poco después de media noche". — EFE.

ITALIANO

Roma, 20. — Comunicado del alto mando de las fuerzas italianas:

"En el frente griego nada importante que señalar.

En Africa del Norte una columna motorizada enemiga que intentaba aproximarse a nuestras posiciones fué rápidamente contratacada y obligada a replegarse con sensibles pérdidas. Nuestra aviación bombardeó las bases aéreas enemigas. Aparatos del Cuerpo aéreo alemán bombardearon y ametrallaron con eficaces resultados las unidades mecanizadas, depósitos de municiones y baterías enemigas. Cinco aviones de caza adversarios fueron derribados. Otros aviones alemanes atacaron en picado a barcos enemigos en el Mediterráneo. Dos barcos de ocho mil toneladas y otro de semejante desplazamiento fueron alcanzados por bombas de grueso y mediano calibre.

En Africa oriental en el sector del bajo Juba el enemigo repitió sus ataques con violencia, para cortar el paso del río. En otros sectores combates de carácter local.

Nuestros aparatos atacaron las unidades de tierra y las tropas enemigas en el sector norte de Eritrea. Dos aviones adversarios realizaron incursiones sobre nuestros centros de Eritrea. Un avión británico fué derribado por nuestras defensas antiaéreas. Otro avión enemigo atacado por uno de nuestros bombarderos cayó en vuelo en llamas, en la región del bajo Juba". — EFE.

ALEMAN

Berlín, 20. — Comunicado del Alto mando alemán:

Tiempo probable: Vientos y chubascos en Galicia y costa Norte. Continuará la nubosidad en el Ebro. Lloviznas en Andalucía. Cielo generalmente cubierto en el resto de España. Marejada en todas las costas de España.

"En el sur del Mar del Norte, a pesar de la intensa niebla, una lancha rápida ha hundido a dos lanchas armadas británicas, que desplazaban en total diez mil toneladas. Los aviones de reconocimiento alemanes atacaron ayer un convoy al Norte de las Hébridas, así como frente a la costa Este y sureste de Gran Bretaña, averiando a cuatro barcos mercantes tan gravemente que puede darse por segura su pérdida total. Un destructor enemigo ha sido alcanzado gravemente.

Los aviones de combate bombardearon los aerodromos de Midland, los puertos de la isla de Wight y las fábricas de Escocia. Durante la última

OBRERO: Si el "Subsidio Familiar" te concede ayuda para el sostenimiento presente de tus hijos, piensa también en su porvenir. El "Seguro Infantil", protegido por el Estado puede formarles un pequeño capital para iniciar su vida independiente. **INFORMATE** en el Instituto Nacional de Previsión (Delegación en Ceuta, Canalejas, 3.)

CERVANTES

CARTELERA PARA HOY

ESTRENO Y UNICO DIA

de la formidable y maravillosa producción supersensacional de la UFA

Un aventurero EN PARIS

Mañana: Estreno RADIO en español

Damas del teatro

por Katerine Hepburn, Ginger Rogers y Adolph Menjou

Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Estado Convocatoria en Julio. Clase 1.º de Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados facultados para dar la suficiencia final de curso según O. M. del 7 de Diciembre de 1939 (B. O. del 14)

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Viernes 21 de Febrero de 1941 Núm. 1971

noche los aviones de combate bombardearon los muelles de Londres, Portsmouth y otros.

En el Mediterráneo la aviación alemana alcanzó con sus bombas a dos grandes mercantes fondeados en el puerto de Bengasi.

Solamente un número reducido de aviones enemigos penetró en la noche del 19 al 20 de febrero sobre territorio ocupado. Cinco aviones de caza enemigos han sido derribados en el Mediterráneo. Dos aviones alemanes no han regresado a su base". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 20. — Comunicado número 116 del Alto mando de las fuerzas griegas:

"Operaciones locales de limpieza. Capturamos algunos prisioneros". — EFE.

PRO-DAMNIFICADOS

Santander

(POR TELEFONO)

Tetuán, 20. -- Se ha abierto la suscripción pro-damnificados de Santander, en todas las ciudades del Protectorado y Plazas de Soberanía.

El Alto Comisario ha encabezado dicha suscripción con 25.000 pesetas y S. E. el Secretario General con 5.000.

Esta suscripción recibe numerosas aportaciones, demostración del cariño con que ha sido acogida.

La catástrofe de Santander

En todas partes se hacen esfuerzos para ACUDIR EN AUXILIO DE LOS DAMNIFICADOS

LLEGADA DE VIVERES

Santander, 20. — Esta tarde han llegado cinco camiones con quince toneladas de viveres que el Partido nacional-socialista alemán, residente en España, destina a los damnificados de Santander. Estos envíos estaban en principio destinados por el Frente Alemán del Trabajo a las familias necesitadas alemanas residentes en España y produciéndose la catástrofe de Santander, estas familias lo han cedido a los montañeses. Al frente de la expedición llegó el jefe del Frente de Trabajo Alemán, al que acompañaban los jefes de Auxilio Social alemán y el del Servicio de Propaganda. A su regreso fueron recibidos por el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento.

El jefe de Auxilio Social Alemán pronunció un discurso en el que hizo la oferta del donativo y prometió el envío de nuevos, si las necesidades de la guerra lo permitían.

El gobernador le contestó para expresar el agradecimiento de la población santanderina y el jefe provincial de Auxilio Social se hizo cargo del donativo consistente en siete mil toneladas y media de patatas y otras tantas de harina.

También han llegado veintisiete camiones de viveres, que la provincia de León ofrece a los damnificados de Santander. — CIFRA.

ENTREGA DE UN MILLON

Santander, 20. — El gobernador del Banco de España, subgobernador y consejero, señor Artigas, han llegado a esta ciudad para hacer entrega al gobernador civil del millón de pesetas que con destino a los damnificados de Santander, acordó entregar el Consejo de Administración de dicha entidad. — CIFRA.

OTRO MILLON DEL BANCO MERCANTIL

Santander, 20. — El Banco Mercantil de esta ciudad ha hecho entrega al gobernador civil de la cantidad de un millón de pesetas al objeto de reparar los terribles daños causados por el reciente huracán de esta ciudad. — CIFRA.

OTRO DONATIVO

Santander, 20. — El Marqués de Sileaches ha puesto a disposición del gobernador civil de Santander el palacio que posee en aquella ciudad. Además ha enviado un donativo de cinco mil pesetas, todo ello para contribuir a remediar la situación de los damnificados. — CIFRA.

REANUDANDO LA PUBLICACION

Bilbao, 20. — El periódico "Alerta" órgano de la Falange de Santander, se ha tirado hoy en el local del "Correo español", de Bilbao.

El "Diario Montañés" de la capital santanderina, que desde ayer se edita en la "Gaceta del Norte" ha arreglado la instalación necesaria en el local del "Correo bilbaíno", en el cual empezará a tirarse la semana próxima. — CIFRA.

NUEVAS SUSCRIPCIONES

Madrid, 20. — El Círculo de la Unión Mercantil ha encabezado con dos mil pesetas la lista de donativos, en nombre del comercio y la industria con destino a la suscripción abierta por las autoridades pro-damnificados de Santander.

El Consejo Nacional del Colegio de Médicos de España ha iniciado una suscripción entre todas las organizaciones médicas colegiadas, encabezada con diez mil pesetas para destinar su importe a remediar las necesidades de los médicos santanderinos, damnificados. — CIFRA.

UN CABLE DE LA FALANGE DE CUBA

Madrid, 20. — En la Delegación Nacional de la Falange Exterior, se ha recibido el siguiente telegrama:

"Jefe de la Falange de Cuba a Delegación Nacional de la Falange Exterior: Los camaradas cubanos se unen de todo corazón al dolor de la Patria por el incendio de Santander. Firmado: Riestra". — CIFRA.

Anuncie en EL FARO

